
伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 赤羽弘之 会報委員長 矢島 勇 第２８５４回例会 2019.1.31 No.1514 

 

2018-19年度RIテーマ 

 

BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ 我等の生業 

会 長 談 話 

 松下先生の退会ということで、今 

日の会長談話は、いつものようにい 

い加減ではいけないと考え、思い出 

を話したいと思います。 

 東北大震災の翌年のことですが、

私が幹事、先生が会長でペアを組みました。7 月から

の任期前、5 月に東北復興支援について何をしようと

なった時、先生が、「それじゃ、まず行ってみるか」と

一緒に相馬に行きました。相馬ロータリークラブの皆

さんに寿司屋に連れて行ってもらい、「おやじさん、今

日の魚はどこの産だい？」と聞いたら、「みんな北海道

です。相馬のものは食べられません。」と言われた記憶

があります。相馬RCさんの希望で少女サッカーチー

ムのユニフォーム（ホーム用、アウェイ用）を作りお

届けすることにしました。文正堂で、「うちの店で、こ

んな良い物は売った事がない。」と言われました。ユニ

フォームを届けに2度目の相馬に行きました。 

 また、タカトオコヒガンザクラを相馬に植樹するこ

とになり、唐木一平会員が大きな記念碑を作ってくれ、

バスには乗せられずに、急遽トラックを頼んで運んで

もらいました。色々思い出がありますが、松下先生長

い間ありがとうございました。 

退 会 挨 拶 松下正博会員 

 当医院には3人の歯科衛生士がおり 

ましたが、ベテランが入院し退院の目 

途が立たず、後の2人も12月で退職 

することになり、歯科医院を閉めるこ 

とにしました。今は暇になりましたが、

年金生活者となりましたので退会することにしました。 

 立石会長から話のあった相馬の件ですが、私の前年

は小林さんの会長年度であり、その時は皆さんから寄

付をしていただき、130 万円を災害見舞金として相馬

RC を通じて被災地へ寄付をしたことから、相馬 RC

とのお付き合いが始まりました。5 月にお伺いして飲

んだ時に、「霊魂」の存在について相馬の方からお聞き

しました。あるメンバーが、震災後に行方不明者の捜

索にあたり、ご遺体を探し安置されたようですが、そ

の晩のこと、急に砂糖水が飲みたくなり、大量の砂糖

水を飲んだとのことです。考えてみるとご遺体は津波

に巻き込まれ、塩水を大量に飲んでいるのでその反動

で甘いものが飲みたくなった「霊」に取りつかれたと

のことで、その話を聞いて「霊」と言うものは本当に

いるのだなと感じました。 

 私の入会は、平成元年10月でした。平成16年には、

鈴木会長のもとで幹事を務めました。この年は、国際

ロータリー100 周年であり、愛知万博が開催されてい

たので、尾張旭RCの方々のお世話になり、見学に家

族同伴にて一泊で参りました。平成 24 年に会長を仰

せつかり、震災後の相馬に伺いました。高速道路が片

車線崩れ落ち、凄い段差があり大変な状況でしたが、

相馬は市内入口にバイパス道路が出来ており、バイパ

スが防波堤になり、津波から守られたとのことでした。 

相馬にはタカトオコヒガンザクラを2本植樹してあ

ります。相馬にお出かけの折は是非ご覧いただきたい。

植樹の記念碑は、唐木一平さんが無償で大きな桜の御

影石で作ってくださり、運んでいくのには苦労しまし

た。楽しい思い出がいっぱいです。 

 これまで 30 年間お世話になりありがとうございま

した。特に宮下さん、 

橋爪さん両古豪には 

大変お世話になりま 

した。 
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幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告 

○中間会計監査報告 中山一郎監査人 

       去る 1月 25日、事務局において 

宮下金俊監査人と私で中間監査を 

行いました。帳簿類を確認しました 

が間違いなく、予実管理も行われ問 

題ないことをご報告いたします。 

○伊那ロータリー顕彰審査委員会報告 

 立石 誠委員長 

第 40回伊那ロータリー顕彰受賞者は、 

宮田村「一輪の会」様 

立石委員長より、懸賞の言葉が発表された。 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除 18名  

長欠 2名 出席者 32名 事前メーキャップ 2名  

出席率 77.27％ 前々回 100％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 残り５ヵ月となりました。

よろしくお願いいたします。 

松下正博 30 年の長きにわたり、お世話になり

ました。 

山田 益 宮田駅前広場の会「一輪の会」が顕彰

されることになりました。 

小林孝行 財団と米山の寄付に多くの方々のご

協力を頂きありがとうございました。 

下期事業計画発表  

○下期行事予定 赤羽弘之幹事 

       変更のみ 

5月 26日（日）環境保全例会 

       インフォーマル・ミーティングを 

6月に開催予定。 

 

○クラブ管理運営委員会 下枝正一委員長 

ニコニコボックスについて 

・年度目標額を達成する。 

・スピーチをお願いする。 

・各委員に交代で発表してもらう。 

 

○クラブ会報委員会 矢島 勇委員長 

       下半期も滞りなく読みやすい例 

会会報を発行する。 

創立記念例会で発表されるロー 

タリー顕彰、環境保全例会等につ 

いてメディアに広報していく。 

 

○会員増強委員会 荒木康雄委員長 

       「新会員候補者リスト」に基づき

目標の純増 3 名入会に向けて取

り組む。 

 

 

○親睦活動委員会 波多江崇史委員長 

観桜会を 4 月 11 日（木）18：30 

～「だるま」にて開催予定です。 

 

 

○情報・プログラム委員会 平出吉範副委員長 

・2月 18日に IGMを開催する。 

・会員卓話、外部者卓話を行う。 

・インフォーマル・ミーティング 

を開催する。 

○国際奉仕・財団委員会 小林孝行委員長 

       上期は大勢の皆さんにご協力い 

ただき沢山の寄付が出来ました。 

2月に、「毎年 1万円」のロータ 

リー財団寄付を振り込みます。 

○職業・社会奉仕委員会 唐木一平委員長 

・引き続き月初めに四つのテスト 

の唱和を行う。 

・2 月 14 日に伊那弥生ケ丘高校 

キャリア教育授業に講師を派 

遣する。 

・緑の募金の実施。 

・5 月 26 日にボーイスカウト野営場において植 

樹および雑木除去作業を実施する。 

・会員相互理解活動として掲げた、 

① 例会時の席札完全実施。 

② 例会開始前の自由時間の利用。（雑談の奨

励） 

③ 会員卓話の機会を増やすための協力。 

の 3 点について引き続き奨励していく。 

○青少年奉仕委員会 唐澤幸利委員長 

「ボーイスカウト伊那第１団」の 

活動支援と交流を行う。 

5 月 26 日に職業奉仕委員会とと 

もに環境保全例会を実施し、羽広 

ボーイスカウト野営場の環境整 

備を実施する。 

 


